

» Sport an den Schulen Stadtmeisterschaften

# Falkenstein freut sich über Premieren-Sieg

**Handball** Bei der ersten Meisterschaft der Grundschulen entschied ein spannendes Finale

Bei den ersten Oberhausener Handball-Stadtmeisterschaften der Grundschulen auf dem Kleinfeld trug sich die Falkensteinschule als erste Oberhausener Grundschule in die Siegerliste ein. Beim Mannschaftswettbewerb, der auf Anregung von Handball-Fachleiter Alfred Brandt in Kooperation mit dem Ausschuss für Schulsport und mit Unterstützung eines Sporthelferteams der Theodor-Heuss-Realschule erstmals initiiert wurde, nahmen acht Oberhausener Grundschulen teil. Die aus zwölf Kindern bestehenden gemischten Teams, bei denen jeweils fünf Schüler ins Spielgeschehen eingriffen, ermittelten parallel auf zwei Kleinfeldern in zwei Vierergruppe die vier Halbfinalisten. Im Turnier absolvierten die Kindermannschaften dabei drei Gruppenspiele und ein Platzierungsspiel. Die Halbfinalisten spielten zusätzlich das kleine Finale um Platz drei und das große Finale um den ersten Platz aus. Die Spielzeit jeder einzelnen Begegnung betrug zehn Minuten.

Die Schüler der Falkensteinschule konnten mit einem 6:5-Erfolg im

Finale gegen die Melanchtonschule letztlich hauchdünn den Titel für sich behaupten und erhielten alle die Schulstadtmeister-T-Shirts. Auf Platz drei folgte die Havensteinschule, die sich im kleinen Finale mit 6:3 gegen die Hirschkampfschule durchsetzen konnte. Zudem nahmen am Turnier die Josef-, Roland-, Hartmann- und Adolf-Feld-Schule teil.

## Erlebnislandschaft in den Pausen

Doch die Kinder spielten nicht nur Handball, sondern stellten sich zusätzlich weiteren Herausforderungen einer Sport-Erlebnislandschaft: Alfred Brandt stellte modellhaft mit seinem Team einen von den Sporthelfern beaufsichtigten vielseitigen Bewegungs- und Kletterparcours bereit, den zahlreiche Kinder in den Pausenzeiten mit Begeisterung nutzten. Für den tollen Rahmen der Veranstaltung in der großen Sporthalle der Theodor-Heuss-Realschule trug zudem Bernadette Rogotzki vom HSC Osterfeld bei, die als nötige Verstärkung für die Kinder und Eltern Getränke und Verpflegung bereithielt.



Alle Grundschüler beim abschließenden Gruppenbild in der THR-Sporthalle.

Alle Grundschüler hatten auf der von Alfred Brandt und seinem Team hervorragend organisierten Ver-

anstaltung eine Menge Spaß und freuen sich schon jetzt auf die Fortsetzung der Handball-Stadtmeister-

schaften im nächsten Jahr. Hieran wollen dann auch weitere Oberhausener Grundschulen teilnehmen.